
《今後の予定》 

３／２５ 会員卓話 

４／１  板橋 RC 姉妹締結記念例会 

４／８  チャーターナイト記念例会 

 

司 会 四津谷 会場監督  点 鐘 河村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的／四つのテスト 

会長挨拶／報告 

◇誕生祝 

本多 剛治 会員（3／18・82 才） 

才高 人思 会員（3／20・58 才） 

幹事報告 

◇出席袋・配布⇒次年度各委員会構成 

◇3 番テーブルミーティング⇒本日 18：00～ 丸尚 

◇4 番テーブルミーティング⇒3／22（月）18：00～

HN オータニ高岡 都万麻 

委員会報告 

◇次年度委員会構成発表（塩崎（吉）次年度幹事） 

◇地区研修・協議会のご案内（次年度塩崎幹事） 

《 ニコニコＢＯＸ 6 件 17,450 円 》  

河村会長／春ですね～。石崎さん、本日の卓話楽しみに

しております。 

谷道副会長／石崎さん、卓話楽しみにしています。 

北野幹事／石崎さん、卓話宜しくお願いします。 

山本（毅）君／日曜日に会長エレクト研修セミナー

（PETS）に参加してきました。ひたひたと次年度

が迫ってきています。皆様どうかよろしくお願いし

ます。 

70 周年実行委員会／70 周年記念にご協力お願い致し

ます。 

才高君／誕生日お祝いいただきまして。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※欠席の場合でも出席免除といたします。 

 

本日のプログラム 

会員卓話 

 『 コロナ禍の広告業界 』  

               石崎 仁康 会員 

 

富山県内もコロナで、イベント・お祭りなどの自粛や 

中止に加え先行き不透明による広告出稿の中断・停止 

が、地域のお仕事をさせて頂いている当社としては大 

きな痛手となる。2020 年の日本の広告費について、 

世界的なコロナウイルス感染拡大の影響により日本の 

総広告費は、6 兆 1,594 億円（前年の 88.8%）とな 

る。東日本大震災・リーマンショックに次ぐマイナス 

幅であった。衝撃的であったのが、業界 NO.1 の電通 

の本社ビル売却・赤字が 1595 億円のニュースであっ 

た。既存広告代理店が不調の中、コロナ禍で社会のデ 

ジタル化が追い風となり他広告費が落ち込む中インタ 

ーネット広告費だけは前年に引き続きプラス成長を遂 

げる。広告会社の売上げ上位の変化、2000 年の上位 

10 社は、広告代理店のみであったが、2019 年の上位 

10 社には、4 社のインターネット広告代理店が入るよ 

うになりました。2020 年のメディアのデジタルシフ 

トを見ると、メディアの総接触時間は約 400 時間でそ 

の内「携帯・スマホ」接触時間は 120 分台に、デジル 

メディアのシェアは 51.6%と過半数を超えました。接 

触時間 200 分は、若年層では「携帯・スマホ」、高齢 

層は「テレビ」の結果に。コロナ禍でのメディアライ 

フとデジタルサービスの浸透状況では、生活のデジタ 

ルサービス利用状況をみると（リモートワークやネッ 

トショッピングやキャッシュレス決済）は全世代に一 

気に拡大。あと若年層が牽引してきたスマホ行動が高 

齢層に広がっている 60 代の約 7 割がスマホでニュー 

スサイトやアプリを利用しており、過半数が無料動画 

を 6 割以上がスマホで SNS を利用しておりデジタル 

サービスの便利さや楽しさを享受している。逆に、若 

年層の過半数がコロナ禍による「メディア意識」の変 

化を実感しているメディアに対する意識の変化は男性 

よりも女性に高い傾向が見られる。女性 10 代の過半 

数（54.0%）がコロナ禍で「メディアの重要性」を改 
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理事会報告 

 ＊会員退会の件…承認                    

  渡辺 敦夫会員 2021 年 3 月 11 日付退会 

  転勤のため 

 ＊新会員承認の件…承認                   

平瀬 裕章（ひらせ ひろあき）       

事業所 ：高岡みなみハートセンター  

みなみの杜病院 

役職  ：理事長 

職業分類：総合病院 

推薦者 ：永田義邦・室崎靖 

＊新会員承認の件…承認                  

赤塚 和則（あかつか かずのり）  

事業所  ：日本曹達株式会社 高岡工場 

役職   ：工場長 

職業分類 ：無機工業製品製造 

推薦者  ：多田誠一郎・勝山英和 

＊新会員承認の件…承認                   

宮城 孝一（みやぎ こういち）  

事業所  ：日本ゼオン株式会社 高岡工場 

役職   ：工場長 

職業分類 ：合成ゴム製造 

推薦者  ：小間茂雄・島尚之 

  ※「職務経歴書」の取り扱いについて細心の

注意を図ることの再確認。 

＊委員会構成変更の件…承認 

 職業奉仕委員長 ：竹田光宏（渡辺会員退会

のため） 

 職業奉仕副委員長：山岡弘之（増員） 

 親睦委員会   ：安田 勇（入会のため） 

 退会      ：渡辺敦夫 

 

   

 

  

 

 

 

 

＊2021 年 4 月 8 日（木）チャーターナイト記念

例会開催場所変更の件…承認 

 場所：ホテルニューオータニ高岡 ４階「鳳

凰の間」に変更。 

＊2021 年 4 月 15 日（木）以降の例会開催の件 

…承認 

通常例会にて開催。 

＊2021～2022 年のための「地区研修・協議

会」開催の件…承認 

  日時：2021 年 4 月 18 日（日） 

  場所：コスモアイル羽咋 石川県羽咋市鶴多

町免田 25 

  新型コロナウイルスの感染拡大防止策とて、

今回の地区研修・協議会の全体会議は、オン

ラインで生中継配信されます。これに伴い、

全クラブに配信料として「配信協力金」の納

入依頼がありました。 

金額は、クラブ会員数が 50 名以上 30,000

円。 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

めて感じており、約 8 割が「メディアの伝えることの 

信頼性」が気になる全体（60.2%）女性 10 代 

（76.0%）と答えている。ここにインターネットメデ 

ィアが陥っている問題点が垣間見ることが出来る。誰 

でも手軽にネットに情報を流すことが出来るが情報の 

信頼性の低さが、若年層の「メディア重要性」変化に 

繋がっている。今後もインターネットメディアが伸び 

ていくことが考えられるが、世界的広告主にはデジタ 

ル広告費を減少させてマスメディアに回帰しているク 

ライアントもあります。今後の広告は各メディアの特 

性をとらえ各メディアをミックスさせて必要なターゲ 

ットにアプローチする時代に。今後も世の中は変化し 

続けますが、地域に必要とされる企業に目指して努力 

していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


